



MATERIA: TALLER DE REDACCION

NOMBRE DEL ALUMNO: CRISTIAN JERONIMO GUZMAN MORENO

NOMBRE DEL DOCENTE: CRISTIAN DAVID CORTES BERMUDEZ

GRADO: 1

GRUPO: LCP07SSC0620-A

CARRERA: LIC. CONTADURIA PUBLICA

TRBAJO: ELABORAR UN TEXTO

FECHA Y HORA DE ENTREGA: 14/11/2020-21/11/2020 - 8:00 A.M

Texto narrativo:

LAS 4 T

Antes de ganar la elección Andrés Manuel López Obrador el 1 de Julio del 2018, la gente anhelaba el tiempo de las 4 T. Todos gritaban de felicidad y gritaban diciendo: ¡exigimos un cambio verdadero y que reine las 4 T!, como en los días de Francisco I Madero, luego de hacer bien su trabajo, querían que se retirara de nuevo madero y traer de vuelta a Porfirio Díaz.

De nuevo hoy en día, se ha vuelto esos días donde la gente quería traer de vuelta a Porfirio Díaz, dicho en otras palabras, la historia de Madero se ha vuelto, porque la gente se ha perdido esa confianza con el presidente AMLO por no haber apoyos, y presupuestos y los ricos llorando por los privilegios que tenían en su periodo con Enrique Peña Nieto.

La gente no quiere nada, sin embargo, quiere que sea reinado por la corrupción y no por el bien. Es decir, la gente tiene una venda ante los ojos, y no está viendo que ahora, México necesita de su pueblo para que pueda mejorar.

El verdadero significado de las 4 T. no es el de trabajar solo, sino necesita del apoyo de su gente, para que se haga realidad el verdadero cambio en México y hecho historia.

Las 4 T. del AMLO ha sido despreciado por los altos funcionarios que gozaban de una fortuna. Ahora están buscando la forma de como dejar mal a AMLO. Es hoy, donde, México debe de abrir los ojos que los malos no buscan el bien del pueblo, sino, siempre andan en busca de sus propios beneficios. El pueblo debe de saber que el cambio no se hace de un día a otro día, como diría un sabio: “el pueblo debe de ser más sabio”. Para que de esta forma se evita que vuelva a reinar la corrupción.

Restan otros 3 años de las 4 T de AMLO, pero el pueblo debe de ser más fuerte, sabio y paciente. Y no darles lugar a las promociones de los malos gobiernos, porque lo que ellos están buscando es saquear todo lo que le pertenece al pueblo entero.

Para salir adelante México no necesita de un gobierno corrupto, y basta de corruptos, que ahora México debe ser gobernado de un líder que se preocupa por su gente y no solo por saquear el oro de su propio país. Es tiempo donde el pueblo abra sus ojos para ver más allá y no ser un pueblo que viva concientizado por un gobierno corrupto, sino, con ganas de salir adelante con su país.